



Retour au collège des élèves de 6ème

publié le 13/05/2020

Bonjour à tous ,

J'ai le plaisir de vous informer que les 14 élèves de 6ème qui se sont inscrits auprès de M Belch Esquina, CPE, devraient pouvoir faire leur retour au collège les lundi 18 et mardi 19 mai de 8h30 à 17h, sous réserve de la réception de masques avant la fin de la semaine.

Je vous rappelle que, de votre côté, ce retour est conditionné à un certain nombre de prérequis :

- ▶ le contrôle de la température avant le départ au collège ; si la température est supérieure à 37.8° et/ou que l'enfant présente un symptôme qui pourrait faire suspecter un COVID-19 (toux ; sensation de fatigue ; courbatures et douleurs ; congestion nasale ; écoulement nasal ; maux de gorge ; diarrhées ; perte du goût ; irritations au bout des doigts...)
- ▶ la vérification auprès du médecin traitant pour les enfants avec des soucis de santé, de la compatibilité de ceux ci avec la fréquentation du collège (une simple attestation écrite du médecin traitant, y compris par mél suffit, ; nul besoin de certificat médical)
- ▶ le respect de la distanciation physique
- ▶ la sensibilisation aux gestes barrière et le respect de ceux ci, notamment par la mise à disposition de mouchoirs en papier (lavage des mains régulier ; toux dans le coude ; utilisation de mouchoirs jetables)
- ▶ le port du masque depuis la montée dans le bus ou dès l'entrée au collège
- ▶ le respect des consignes spécifiques dans un contexte sanitaire exceptionnel.

De son côté, l'établissement scolaire met tout en œuvre pour accueillir les enfants dans les meilleures conditions possibles, par la mobilisation de tous les personnels, Etat et de la collectivité territoriale : jauge limitée dans un 1er temps à 25 élèves ; prise en charge des seuls 6èmes sur la 1ère semaine, en deux groupes, dans deux salles équipées de lavabo avec 2 enseignants (Mme Mélard, Professeur Principal et Professeur de SVT et Mme Clauzel, Professeur de Français et/ou M Faure, documentaliste) , place attitrée pour les élèves , repas adapté ; 2 agents auront pour mission quotidienne le nettoyage approfondi (c'est à dire la désinfection) des lieux accessibles aux élèves (2 salles + PC + WC) ou aux adultes (Salle des professeurs/ Bâtiment administratif),etc..... Ce nettoyage sera encore renforcé en milieu de semaine, le mercredi toute la journée (inaccessible aux élèves et enseignants). L'établissement a procédé à des achats de produits spécifiques pour ce faire.

Une équipe cette semaine a travaillé sur la proposition de Plan de dé-confinement du Chef d'établissement, conformément aux obligations inscrites dans le Guide Sanitaire National ; ce protocole présenté au conseil d'administration fera l'objet d'une publication sur le site internet et i cart du collège cette semaine ; il a vocation à évoluer pour s'adapter aux contraintes de la situation sanitaire, aux nouveaux besoins identifiés, aux ressources humaines disponibles, etc.

Soyez assuré que tout est mis en œuvre pour garantir le meilleur accueil possible à nos élèves et leur permettre d'être accompagné dans la réalisation du travail distancié demandé avec toute la compétence et l'implication d'équipes éducative, administrative, et technique très mobilisées, comme le soulignent Mme La Directrice Académique et M le Président du Conseil Départemental dans le courrier ci après en date du 12 mai, que je vous invite à lire.

Très cordialement

Document joint

 lettre_aux_parents_reouverture_colleges-covid19-2 (PDF de 605.1 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.